

Grandhan : bientôt un rond-point aménagé ?

Le conseil communal de Durbuy s'est tenu ce lundi avec, à l'ordre du jour, le projet de lotissement « Prima House » à Grandhan et la création de voiries pour y accéder. Le conseiller écolo Éric Jurdant fait tout d'abord savoir son désaccord concernant le lieu choisi : « C'est un mauvais endroit pour investir, mais la décision est apparemment prise, dit-il. En 2011, la CCATM était du même avis. Vous rendez-vous compte de ce que cela va coûter à la collectivité ? C'est aberrant de voir qu'à notre époque, on va aller investir dans des endroits engorgés d'eau. Nous allons à l'encontre de ce que nous souhaitons faire en termes d'aménagement du territoire ». Mais le conseiller de la minorité ne s'étale pas sur ce point et en vient aux voiries : « On parle de faire deux chemins,

l'un à la rue du Monument et l'autre qui donnera sur la rue Vanderpeere. Pour ce dernier, l'endroit est très dangereux, en pente et dans un tournant. J'ai des craintes pour l'avenir. L'idéal sera que les deux chemins se fassent par la rue du Monument, quitte à y faire un mini-rond-point ». Éric Jurdant souligne également que la dernière enquête à ce sujet eut lieu en 2016 et suggère alors d'en proposer une nouvelle aux habitants. L'échevine Laurence Jamagne affirme alors qu'un riverain a soumis l'idée de mettre la rue en sens unique, notamment pour réduire la circulation : « Nous, nous ne l'avons pas envisagé car il faudrait faire des kilomètres supplémentaires, mais c'est l'une des propositions ». Le point est voté à l'unanimité. ■

J.M.

